

Kurzprotokoll der 87. Generalversammlung der Schweizerischen Rassetaubenrichter-Vereinigung

- Ein herzliches Dankeschön den beiden OKs der Nationalen in Huttwil sowie der Jungtaubenausstellung in Erlinsbach AG. Beide Ausstellungen waren mustergültig organisiert.
- Der Präsident hebt hervor, dass an beiden Ausstellungen sehr ruhig und sachlich gearbeitet wurde. Der Repetitionskurs an der Nationalen war sehr lehrreich und innovativ.
- Das neue Ausstellungsreglement hat sich bewährt. Die Wettbewerbe stehen nun allen Verbandsmitgliedern offen, wodurch eine sehr viel interessantere Konkurrenz erreicht werden konnte.
- Wir bedauern den Verlust unseres Ehrenmitglieds und ehemaligen Obmannes Alfred Bieser.
- Die wichtigsten Termine für die kommende Saison: Nationale Altbüron, 9.-11. Dez. 2011, Züchtertagung (Romandie: 24. September 2011 / Deutschschweiz: 1. Oktober 2011), Jungtaubenausstellung Fribourg, 07./08. Januar 2012, Generalversammlung Februar 2012 nach der POK.
- Die Standards sämtlicher Schweizertauben sowie der Brieftauben sollen überarbeitet werden.
- Eric Zahn hat in seiner Ausbildung zum Allgemeinrichter bereits die Gruppen Huhn- und Formentauben absolviert.
- Der Präsident gratuliert den Europameistern und Europachampions der ersten Europaschau für Schweizertauben in Pfarrkirchen (D). Leider wurde in Pfarrkirchen nicht mit den gleichen Massstäben bewertet wie an unserer Nationalen. Es sollen deshalb vermehrt gemeinsame Schulungen mit den deutschen Richtern durchgeführt werden.
- Der gesamte Vorstand der Richtervereinigung tritt auf die GV 2013 zurück.

René Christ, Sekretär der SRTRV